

«Rendez grâce au Seigneur. Il est bon. Eternel est son Amour.»



Marysol **Armuña**,
Ivan et Jorge **Armuña**,
Francisco et José-Ramón **Armuña**,
Clara, Delia et Adrian **Armuña**,
Salvador et José-Maria **Santos**,
les autres membres de sa famille ainsi que ses nombreux amis
ont la profonde tristesse de faire part du décès soudain de

Antonio ARMUÑA

leur très cher époux, père, frère, grand-papa, beau-frère, oncle, cousin,
survenu le 18 avril 2020, dans sa 72e année, après avoir reçu les derniers
sacrements de l'Église.

La messe de sépulture aura lieu jeudi 23 avril 2020 en l'église Saint-Antoine-
de-Padoue, à Genève, dans la plus stricte intimité en raison des mesures
sanitaires en vigueur.

Qu'il repose en Paix!